



## Un collégien de Charente classé 3ème au concours Kangourou

publié le 23/05/2017

### Descriptif :

Cet article rend compte de la performance d'un élève de 6ème du collège de Montbron en Charente qui s'est classé 3ème de sa catégorie au niveau national lors de la dernière édition du concours Kangourou

Enzo Berguin, élève de 6ème au collège de Montbron, a réalisé l'exploit de se classer 3ème au niveau national sur les 72 922 élèves participants du concours Kangourou. En répondant correctement à 23 questions sur 24, il a obtenu un score de 115 sur 120 !



Enzo Berguin, 3ème au niveau national dans la catégorie 6ème

Il a ainsi été récompensé d'une médaille d'or lors de la remise des prix qui s'est déroulée le mardi 16 mai au collège.



Il participera aux Trophées Kangourou qui auront lieu le 3 juin à l'espace Poincaré à Paris et sera confronté aux 9 autres finalistes pour passer une nouvelle épreuve de 10 questions (il pourra gagner un voyage à l'étranger).

Ensuite il assistera à une conférence d'Ivar Ekeland : *Le tour du monde en 80 équations*.

En fin de soirée aura lieu la remise des Trophées Kangourou, sous la présidence du doyen de l'inspection générale de mathématiques. Cette soirée se terminera par un apéritif amical.

L'ensemble du personnel du collège est fier de sa réussite, le félicite et lui souhaite bonne chance pour les Trophées Kangourou !